



COSS INFO

Bulletin d'information officiel de la Commune de Cossonay

Balades touristiques à Cossonay

COSSONAY Le 25 juillet dernier, Cossonay inaugurerait son Point d'Information touristique. Situé à l'hôtel Le Funi (photo ci-dessous), il s'adresse tant à la population de la région qu'aux touristes. En plus d'être un centre de renseignements, le Point I propose des services divers, comme la vente de billets de transport ou la location de vélos électriques. Toutes les informations, dont les horaires d'ouverture, sont disponibles sur le site: lefuni.ch/point-i.

Depuis peu, l'offre touristique de Cossonay a été agrémentée de la création de quatre balades interactives. Conçues par un groupe d'animation local et en partenariat avec *Morges Région Tourisme*, elles permettent à l'aide de l'application *Morges:Guide* de découvrir la région sur un mode ludique ou culturel.

Vieille Ville & Trésor du Funi

La première balade est une promenade dans la Vieille ville de Cossonay. Il est possible de la faire par soi-même avec l'application, mais également de réserver une visite guidée. Cette pro-

menade est idéale pour qui souhaite en apprendre plus sur l'histoire du bourg.

La deuxième balade, intitulée «Barbet et le Trésor du Funi» est une véritable chasse au trésor, parfaite pour les familles. Après avoir récupéré le matériel nécessaire à l'hôtel Le Funi, le jeu de piste commence et joueuses et joueurs se lancent sur la trace du farfadet Barbet et de son trésor, non sans devoir résoudre des énigmes. L'activité, payante (en raison du matériel), peut être réservée sur le site de *Morges Région Tourisme* ou en contactant le Point I du Funi.

Parcours pour vélos électriques

La troisième balade est un parcours pour vélos électriques (en location au Point I). Le parcours est une boucle depuis le funiculaire de Cossonay. La balade passe par le Moulin de Sévery, le Château de Vullierens, ou encore les alentours de la Tine de Conflens. Avec l'arrivée de la belle saison, l'itinéraire proposé offre une très belle occasion de profiter des paysages du Pied du Jura.

Enfin, pour en apprendre davantage sur la région ou planifier ses prochaines sorties, le site de *Morges Région Tourisme* propose une promenade virtuelle de Cossonay et de ses environs avec une vue à 360°.

Le Point I, un atout pour la région

L'offre touristique traîne-gourdine (*adjectif construit sur le sobriquet des habitant(e)s de Cossonay*) s'étoffe donc, tant pour les visiteurs occasionnels que pour les habitants de la région qui peuvent la (re)découvrir sous un nouveau jour.

Lucie Fontannaz, qui co-gère l'Hôtel Le Funi avec Mary-Laure Etienne, se réjouit de la présence du Point I: «C'est un atout supplémentaire pour la région.» Elle souhaiterait par ailleurs qu'il soit un centre dynamique, permettant de créer des synergies entre les différents acteurs de la région et de promouvoir les produits locaux. Elle rappelle en outre que le Point I est là pour les gens, et qu'il ne faut pas hésiter à franchir la porte de l'hôtel Le Funi pour toute demande de renseignements. ■

